

# Nicaragua en emergencia por ataque antisandinista

Managua, marzo 16 (Latin-Reuter). (Por Agustín Fuentes). Las fuerzas de seguridad nicaragüenses estaban hoy en alerta total al ponerse en efecto el Estado de Emergencia en todo el país luego que el gobierno denunció que comandos antisandinistas destruyeron el domingo dos importantes puentes.

agresión contra Nicaragua se están haciendo crecientemente explícitos".

Los dos puentes, al Sur de la frontera con Honduras, fueron volados con explosivos el domingo por guerrilleros derechistas.

## Periódicos retrasan ediciones

La capital se encontraba hoy en calma con escasa actividad adicional de la policía o el ejército. Pero los periódicos retrasaron su edición al tener que enviar primero sus noticias a la censura oficial antes de ser publicadas.

Pasa a la página 54

El comienzo inmediato del Estado de Emergencia Nacional por 30 días, suspendiendo las garantías y derechos constitucionales, fue anunciado anoche por los gobernantes izquierdistas nicaragüenses.

Daniel Ortega, coordinador de la Junta de Gobierno, dijo que la medida fue decretada, luego que las autoridades llegaron a la conclusión de que "los planes de



AGUA FRESCA. Neviot, Sinaí Ocupado, marzo 16 (AP). Una turista occidental y un beduino, esperan a recibir agua fresca para beber, en esta parte del Sinaí, que Israel devolverá a Egipto el 26 de abril.

AP Radíofoto para LA PRENSA GRÁFICA



KIRK DOUGLAS. Pekín, China, marzo 16 (AP). El actor de cine norteamericano, Kirk Douglas, gesticula mientras habla ayer, a 200 estudiantes de inglés en la Universidad de Pekín. El actor respondió a preguntas sobre su actuación en numerosas películas.

## Cautela de Alemania por arsenal soviético

Bonn, 16 marzo (AP). El gobierno de Alemania Occidental reaccionó hoy cautelosamente frente a la moratoria en el despliegue de cohetes implantada por los soviéticos y dijo que esperaba a ver si Moscú estaba realmente interesado en reducir el arsenal nuclear en el continente.

Una declaración del vocero del gobierno, Kurt Becker, emitida después que el presidente Leonid Brezhnev anunciara la moratoria en el despliegue de los cohetes SS-20, dijo que Bonn continuaba resalando el llamado del

presidente norteamericano Ronald Reagan de eliminar los cohetes nucleares de mediano alcance en Europa.

"Que esto sea un paso en la dirección correcta dependerá de si señalará un punto decisivo para la Unión Soviética en su armamento de cohetes de mediano alcance, esto es,

Pasa a la página 22

## Grupo de los 77 rechaza cambios Derecho del Mar

Naciones Unidas, marzo 16 (AP). El grupo de los 77 rechazó las enmiendas de los Estados Unidos al proyecto de Convención Internacional sobre Derecho del Mar, porque "ponen en tela de juicio los elementos fundamentales de lo ya negociado inclusive con los países industrializados y con la activa participación de Estados Unidos", declaró el presidente del grupo, Alvaro de Soto, de Perú.

Manifiestó que el grupo de los 77, que integran ahora 124 naciones, incluso 28 de América Latina y del Caribe", "no aceptará negociar sobre la base de las propuestas contenidas

Pasa a la página 54

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 16 (AP). Las acciones descendieron hoy en medio de informes conflictivos sobre el estado de la economía, tras haber mostrado cierta fortaleza en las transacciones de apertura de la Bolsa.

La Junta de la Reserva Federal, dijo que la producción industrial tuvo un alza del 1,6 por ciento en febrero, y el Departamento de Comercio informó que la construcción de viviendas nuevas subió en el 6,5 por ciento ese mes.

Este fue el primer aumento en la producción industrial en siete años, y el mejor comienzo en la industria de la vivienda desde julio.

Las buenas noticias fueron ensombrecidas, sin embargo, por un pronóstico pesimista dado a una comisión legislativa por el

Pasa a la página 32

# "Sin sentido" es decisión de Rusia

Oklahoma, marzo 16 (Latin-Reuter). El presidente estadounidense Ronald Reagan calificó hoy como un "sin sentido" el anuncio de su par soviético Leonid Brezhnev acerca de un congelamiento del despliegue de misiles de alcance medio en Europa.

"Un congelamiento simplemente no es suficiente porque no va lo suficiente lejos", dijo Reagan ante la legislatura de Oklahoma.

El presidente agregó que "debemos reducir los niveles existentes".

Reagan dijo que un congelamiento

de los niveles actuales resultaría en un desequilibrio, dado que la Unión Soviética cuenta con 300 misiles transportables SS-20 con 900 cabezas nucleares que pueden ser dirigidos contra Europa y Asia.

Brezhnev no mencionó esos misiles en su discurso, dijo Reagan.

Por su parte funcionarios oficiales en Washington reaccionaron con escepticismo frente al anuncio soviético.

El consejero de la Casa Blanca Edwin Meese y otros funcionarios dieron

Pasa a la página 22

AP Radíofoto para LA PRENSA GRÁFICA



BOMBA EN BEIRUT. Beirut, Líbano, marzo 16 (AP). Milicianos y trabajadores de rescate rodean ayer, los restos de un automóvil que hicieron estallar al cargarlo de explosivos y dirigió hacia la Embajada de

Egipto. La explosión se produjo cerca de la embajada y hubo varios muertos y heridos. En febrero pasado, otra explosión en el Líbano causó 33 muertes.

## Muertos y heridos por inundación en Bolivia

La Paz, marzo 16 (UPI). Seis muertos, 27 heridos, miles de damnificados, 100.000 cabezas de ganado vacuno perdidas y cuantiosos daños a la agricultura fue el saldo de las pesadas inundaciones registradas en el trópico y los llanos de Bolivia en los últimos 30 años, según informes autorizados.

El gobierno militar movilizaba diversos recursos para auxiliar a las víctimas, pero se abstuvo de

decretar el Estado de Emergencia Nacional, ya que las lluvias que provocaron, desde la semana pasada los desbordos de los ríos, han disminuido en las regiones afectadas.

Además de Santa Cruz y Beni, que fueron los departamentos más castigados por las inundaciones, en las últimas horas se informó que en el norte de La Paz, en zona tropical, había poblaciones aisladas,

Pasa a la página 32

## Alemania condiciona la ayuda para Nicaragua

Bonn, 16 marzo (AP). Los conservadores de oposición demandaron hoy que la ayuda económica a Nicaragua continúe sólo después que se aporten "pruebas claras" de que ese país está construyendo la democracia y no interfiere en los asuntos internos de los países.

Volkmar Koehler, vocero de ayuda para el desarrollo, del bloque formado por la Unión Demócrata Cristiana y el Partido Social Cristiano en el

Parlamento, formuló la demanda en rueda de prensa.

Dijo que el gobierno debe evitar continuar con su ayuda a Nicaragua hasta que existan evidencias de pluralismo en ese país y hasta que el régimen fije una fecha para efectuar allí elecciones libres.

El vocero criticó energicamente al Ministro de Desarrollo, Rainer Offergeld, que visitó Nicaragua esta semana. Koehler dijo

Pasa a la página 54

## Argentina construye "basurero nuclear"

Buenos Aires, marzo 16 (AP). La Argentina ha comenzado a construir un "basurero nuclear" para los residuos de combustibles utilizados en la generación de energía atómica, declaró el viceministro Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA).

En declaraciones formuladas a la nueva agencia noticiosa "Diarios y Noticias" (DYN), Castro Madero indicó que el

depósito estará ubicado en la pequeña localidad de Gastre, en provincia austral del Chubut, a unos 450 kilómetros de la costa atlántica.

"La Argentina ha estudiado el lugar donde se guardarán los restos del ciclo de combustible. La zona elegida no es de características volcánicas sino graníticas, que son las que tienen condiciones apropiadas para que los residuos permanezcan indefinidamente", afirmó Castro Madero.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 54)